



Se registran ataques en las ciudades de Nikopol y Kharkiv

Rusia impulsa avance hacia este de Ucrania



ATAQUE A UCRANIA

SEGURIDAD MUNDIAL EN RIESGO

• AP

Las fuerzas rusas continuaron el fin de semana bombardeando ciudades ucranianas en medio de un duro intento de apoderarse de más tierras en el este del país, y las autoridades ucranianas dijeron que Moscú está teniendo problemas para lanzar su tan esperada ofensiva a gran escala.

Una persona murió y otra resultó herida ayer por el bombardeo de Nikopol, una ciudad en la región sureste de Dnipropetrovsk, informó el gobernador Serhii Lysak. El bombardeo dañó cuatro edificios residenciales, una escuela vocacional y una planta de tratamiento de agua.

EL DATO

MÁS DE 290 MIL PERSONAS firmaron una petición en change.org, en la que solicitaron al canciller alemán, Olaf Scholz, detener el suministro de armas a Ucrania e iniciar las negociaciones de paz.

En Kharkiv, la segunda ciudad más grande de Ucrania, una persona resultó herida después de que tres misiles S-300 rusos impactaran en instalaciones de infraestructura durante la noche, dijo el gobernador regional Oleh Syniehubov. El ejército ruso dijo que atacaron los talleres de ensamblaje de vehículos blindados en la planta de maquinaria de Malyshev en la ciudad.

Las fuerzas ucranianas también derribaron cinco drones, cuatro drones asesinos Shahed y un dron de reconocimiento Orlan-10, sobre las regiones parcialmente ocupadas de Zaporizhzhia y Donetsk el sábado por la noche, informó el ejército de Kiev.

En general, las fuerzas rusas llevaron a cabo 12 ataques con misiles y 32 ataques aéreos en Ucrania durante las últimas 24 horas, así como más de 90 rondas de bombardeos desde múltiples lanzacohe-

FUERZAS DE MOSCÚ atacan talleres de ensamblaje de vehículos blindados; por su parte, tropas de Kiev derriban 5 drones; expertos señalan que la guerra podría prolongarse durante años



MILITARES UCRANIANOS abandonan un vehículo blindado de transporte de personal, en la ciudad de primera línea de Bakhmut, en la región de Donetsk, ayer.

tes, informó el Estado Mayor de Ucrania en su actualización diaria.

Los ataques se producen cuando las fuerzas rusas presionan para apoderarse de más tierras en el corazón industrial oriental de Donbas, compuesto por las regiones de Donetsk y Lugansk. Funcionarios ucranianos y occidentales advirtieron que Rusia podría lanzar una nueva y amplia ofensiva allí para tratar de cambiar el rumbo del conflicto a medida que la guerra se acerca a la marca de un año.

Pero los funcionarios ucranianos dicen que Moscú está teniendo problemas para montar tal ofensiva.

"Están teniendo grandes problemas con una gran ofensiva", dijo Oleksiy Danilov, secretario del Consejo de Seguridad y Defensa Nacional de Ucrania, a la televisión ucraniana el sábado por la noche.

"Han comenzado su

ofensiva, simplemente no dicen que lo hayan hecho, y nuestras tropas la están repeliendo con mucha fuerza. La ofensiva que planearon ya está poco a poco en marcha. Pero (no es) la ofensiva con la que contaban", dijo.

Un grupo de expertos con sede en Estados Unidos señaló que también son los blogueros militares pro-Kremlin de Rusia quienes cuestionan la capacidad de Moscú para lanzar una amplia ofensiva en Ucrania. Ellos "siguen pareciendo desmoralizados ante las perspectivas del Kremlin de ejecutar una gran ofensiva", dijo el Instituto para el Estudio de la Guerra en su último informe.

A principios de esta semana, el propietario del contratista militar privado ruso Wagner Group, que participa activamente en los combates en Ucrania, dijo que la guerra podría prolongarse durante años.

12

Ataques

con misiles y 32 aéreos realizaron las fuerzas rusas